

## DATOS DE PARO REGISTRADO ENTRE LOS JÓVENES DE LOGROÑO EN JULIO DE 2023<sup>1</sup>

El paro registrado entre los jóvenes logroñeses rompió en julio la tendencia descendente que venía registrando desde marzo, ya que se produjo un incremento del número de solicitantes de empleo (27). De esta forma, a la finalización del mes de julio la cifra de jóvenes inscritos como demandantes en la Oficina Pública de Empleo de Logroño era de 835. Al igual que entre los jóvenes, entre el conjunto de la población también tuvo lugar durante este mes un aumento del paro registrado, hecho que, en este caso, no se producía desde de enero.

	<b>Nº Demandantes Inscritos</b>	<b>Respecto al mes anterior</b>	<b>% de variación</b>
<b>16-29 años</b>	835	+27	+3,3%
<b>Población total</b>	6836	+104	+1,5%

El análisis de estos datos, en términos porcentuales, muestra que en ambos grupos de población la subida, eso sí, fue más bien pequeña. Esto es especialmente válido para el conjunto de la población, ya que el aumento fue solo del 1,5%.

El desglose del total de jóvenes inscritos por grupos de edad pone de relieve que el incremento que acabamos de mencionar no tuvo un carácter homogéneo, ya que entre los jóvenes de 16 a 19 años se produjo una bajada del número de demandantes de empleo. Junto a ello, llama la atención de estos datos la muy diferente oscilación porcentual que tuvo lugar en el mes de julio. Así, por ejemplo, mientras entre los jóvenes de 20 a 24 años tuvo lugar una subida más bien pequeña (3,1%), entre los 25 a 29 años esta fue más bien alta (9,1%).

---

<sup>1</sup> Los datos que aparecen en este artículo han sido obtenidos a partir de las cifras de paro registrado ofrecidas por el Servicio Público Estatal de Empleo para la ciudad de Logroño en el mes de julio de 2023 y que están disponibles en la web: <https://www.sepe.es/HomeSepe/que-es-el-sepe/estadisticas/datos-estadisticos/municipios-capitales/2023/julio.html>

	<b>Nº Demandantes Inscritos</b>	<b>Respecto al mes anterior</b>	<b>% de variación</b>
<b>16-19 años</b>	105	-20	-16,0%
<b>20-24 años</b>	263	+8	+3,1%
<b>25-29 años</b>	467	+39	9,1%

La desagregación de los datos de los jóvenes por sexo refleja que en ambos casos subió en julio el paro registrado. Ahora bien, tanto en términos absolutos como en términos relativos el incremento fue mayor entre las mujeres. Como consecuencia de esto, durante este mes se amplió la brecha de género en este campo en 2 puntos, alcanzando los 6,8.

	<b>Nº Demandantes Inscritos</b>	<b>Respecto al mes anterior</b>	<b>% de variación</b>
<b>Hombres</b>	389	+4	+1,0%
<b>Mujeres</b>	446	+23	+5,4%

Por último, la tasa de contratación indefinida entre los jóvenes registró este mes un descenso en relación a junio. Este es el tercer mes consecutivo en el que esto sucede, siendo la caída acumulada a lo largo de los mismos de 8 puntos. Esta evolución no es exclusiva de los jóvenes sino que también está teniendo lugar entre el conjunto de la población que, de manera parecida a los jóvenes, ha visto reducido a lo largo de este periodo la proporción de contratos indefinidos que se vienen firmando.

Pero centrándonos en los datos de julio, estos reflejan que tanto entre los jóvenes como entre el conjunto de la población en torno a 1 de cada 3 contratos firmados en este mes tuvo un carácter indefinido. La desagregación de los datos de los jóvenes por grupos de edad refleja que la tasa de contratación no fue similar entre los mismos. Así, tal y como se puede ver en la siguiente tabla, mientras entre los jóvenes de 16 a 19 años el porcentaje de contratos indefinidos no alcanzó el 29%, entre los 25 a 29 años superó el 36%.

	<b>Nº total de contratos</b>	<b>Nº de contratos indefinidos</b>	<b>% de contratos indefinidos</b>
<b>16-19 años</b>	399	114	28,6%
<b>20-24 años</b>	1047	335	32,0%
<b>25-29 años</b>	565	207	36,6%
<b>Total jóvenes</b>	2011	656	32,6%
<b>Población Total</b>	4181	1406	33,6%